

Inicio > Sostenibilidad

Sostenibilidad

Sostenibilidad: Arturo Calle y Sostenibilidad: Mario Hernández se incluyen en el top de las empresas más responsables de Colombia

AUTOR Tamara Gonzalez Litman
FUENTE Fashion Network
NOTICIA ORIGINAL Ver aquí

Noticia seleccionada por América Retail: Gabriela Burgos - 14 junio, 2021

Facebook Twitter LinkedIn Email

Buscar / Search

Buscar

LABORATORIO EN APLICACIÓN DE TÉCNICAS AVANZADAS DE MERCADOTECNIA Y VENTAS

GENERACIÓN LATINOAMÉRICA 2021 **3**

- Aprende y Aplica intuitivamente
- En Vivo por Docentes con CV Internacional Teórico y Laboral
- Avance y Pagos a tu paso

Infórmate y confírmalo

Reciba las últimas noticias de la industria en su casilla:

Suscribirse



BEST PLACE TO INNOVATE Sustainably

Las empresas más innovadoras de Chile

América Retail 2021

Ahora en América RETAIL las noticias ¡las puedes escuchar!

Así que enciende los parlantes y sube el volumen

Reproducir

Arturo Calle y Mario Hernández fueron los representantes del textil y moda en el más reciente estudio de Responsabilidad y gobierno corporativo, realizado por Merco para evaluar el año 2020. La medición destaca la responsabilidad social y empresarial con la que las enseñan gestionaron el inicio de la pandemia, la protección de sus empleados y el mantenimiento de los puestos de trabajo.

En el primer lugar de la lista país figura Arturo Calle, seguido de gigantes como el Grupo Éxito, el Grupo Nutresa, Bancolombia y Ecopetrol, por nombrar algunos. Mario Hernández por su parte, se ubicó en la novena posición, superando a grandes jugadores del mercado como Davivienda, Grupo Argos y Postobón.

Arturo Calle y Mario Hernández, empresarios fundadores de sus firmas homónimas, son reconocidos en Colombia entre los mejores directivos del país, no solo por el gran éxito de sus empresas que empezaron desde cero, sino también por el excelente trato y las oportunidades laborales que brindan.

Desde asegurar la educación de los hijos de sus trabajadores, incluso hasta la universidad, hasta los subsidios y ayudas para compra de vivienda, pasando por la garantía laboral, el trato digno y las bonificaciones. Merco reconoce la labor de los empresarios de cara a sus empleados.

La moda toma protagonismo y da ejemplo en Colombia de la mano de empresarios de la talla de Calle y Hernández. Desde el inicio de pandemia, hasta el primer trimestre de 2021 y aún con el reciente paro nacional prolongado, las enseñan no registran despidos masivos, impagos salariales ni desajustes.

UN FUTURO SOSTENIBLE CON ALGODÓN INTELIGENTE

U.S. COTTON TRUST PROTOCOL®
Trust in a smarter cotton future

Reciba las últimas noticias de la industria en su casilla:

Suscribirse

AUTOR Tamara Gonzalez Litman
FUENTE Fashion Network
NOTICIA ORIGINAL Ver aquí

Noticia seleccionada por América Retail: Gabriela Burgos - 14 junio, 2021

ETIQUETAS cadena de valor Mario Hernandez

¿Te parece interesante este artículo? Compártelo con tus colegas haciendo click a continuación:

Facebook Twitter LinkedIn Email

Artículos relacionados

IKEA

Supply chain: Ikea consolida su piloto mundial en España

Sostenibilidad: Los envases biodegradables y comestibles creados por una ingeniera peruana

PIZZA PAJOH

Sostenibilidad: Papa John's compensará el 100% de las emisiones de carbono del delivery de sus productos

GENERACIÓN LATINOAMÉRICA 2021 **3**

- Aprende y Aplica intuitivamente
- En Vivo por Docentes con CV Internacional Teórico y Laboral
- Avance y Pagos a tu paso

Infórmate y confírmalo

Te recomendamos leer

Supply chain: Ikea consolida su piloto mundial en España 15 junio, 2021

Supply chain: España, a la cabeza en efectividad de entregas 15 junio, 2021